

## 石垣島におけるゴルフ場建設の早期実現に向けた要請決議

八重山郡民待望の南ぬ島石垣空港が開港し、石垣市を訪れる観光客数は堅調に伸び、今年は11月を待たずに3年連続の100万人を超え、観光入域者数と観光消費額はともに過去最高を記録することが確実視されております。

一方で、年間を通じた観光客の平準化や、受入体制の強化、新たな客層の取り込みの必要性から石垣島へのゴルフ場を含むリゾート施設の早期建設が多くの市民から強く要望されております。また、ゴルフ場を含むリゾート施設の建設は観光振興のみならず、市民の健康増進や余暇活動の充実、青少年の健全な育成、農林水産業の振興といった様々な面でも効果が期待されており、自然環境を守り、景観と調和した新しい魅力あるリゾート施設としてのゴルフ場は多くの市民の切実なる願いであります。

これらを踏まえ、石垣市はゴルフ場建設を強力に推進しております。

つきましては、沖縄県におきましても、市と民間企業が進めるリゾート開発計画へご理解を賜り、各種法令手続きが迅速に進められるようにご協力を賜りますよう強く要請いたします。

平成28年12月16日

石垣市議会

あて先 沖縄県知事